

**HALAMAN PENGESAHAN
LAPORAN KERJA PRAKTEK (KP)**

**RANCANG BANGUN APLIKASI INFORMASI DAN PEMESANAN
BARANG DI PT LAMPUNG DISTRIBUSINDO RAYA BERBASIS
ANDROID**

Oleh:

**VENNY WULANDARI
1811010028**

Telah memenuhi syarat untuk diterima

Menyetujui,

Dosen Pembimbing



Dr. Sri Lestari, S.Kom., M.Cs

NIK. 01261005

Pembimbing Lapangan



Analisi



Dr. Dharma, S.Kom., M.Eng

NIK. 01190305

BIODATA MAHASISWA

a. Identitas


a. Nama : **Venny wulandari**
b. NPM : **1811010038**
c. Tempat/Tanggal lahir : **Sindang Marga, 08 Januari 1999**
d. Agama : **Islam**
e. Alamat : **JL. Pahlawan RT/RW: 022/000
Desa: Surabaya
Kecamatan: Kedaton
Bandar Lampung**
f. Suku : **Semendo**
g. Kewarganegaraan : **WNI**
h. E-mail : **vennywulandari.1811010038@mail.darmajaya.ac.id**
HP: **082176666005**

b. Riwayat Pendidikan

a. Sekolah Dasar : **SD Negeri 3 Lampung Utara**
b. Sekolah Menengah Pertama : **SMP Negeri 1 Lampung Utara**
c. Sekolah Menengah Atas : **SMK Bina Latih Karya Bandar Lampung**

Dengan ini saya menyatakan bahwa semua keterangan yang saya sampaikan di atas adalah benar.

Yang menyatakan
Bandar Lampung, 08 Maret 2022


Venny Wulandari
1811010038

RINGKASAN

Selama kurang lebih satu bulan penulis melakukan kegiatan Kerja Praktek di PT. Lampung Distribusindo Raya. Perusahaan ini bergerak dalam bidang Pendistribusian produk Wings dan Lion berlokasi di Jl. H. Mena No.88, Pemanggilan, Kec. Natar, Kabupaten Lampung Selatan. Penulis melakukan kegiatan analisa dan membuat rancangan aplikasi berbasis android ini untuk meningkatkan layanan perusahaan dalam hal yang berkaitan dengan strategi pemasaran dan penjualan dan untuk memudahkan customer dalam melakukan pemesanan barang dan mendapatkan informasi detail pada produk yang dicari, serta mempermudah PT LDR untuk memperluas pemasaran produk menggunakan teknologi informasi. Permasalahan yang diamati selama pelaksanaan Kerja Praktek adalah, dimana keadaan di Negara Indonesia yang saat ini terpapar oleh virus Covid-19 membuat keterbatasan bagi pelanggan untuk bertemu langsung dengan salesman, untuk itu dengan adanya rancangan ini akan mempermudah pelanggan untuk memesan barang dan bergabung sebagai pelanggan untuk mendapatkan id pelanggan di PT. Lampung Distribusindo Raya dan dapat membantu meningkatkan layanan perusahaan dalam strategi pemasaran dan penjualan. Metode pelaksanaan Kerja Praktek yang digunakan dengan melakukan partisipasi aktif dan pengamatan secara langsung yang bertujuan untuk memperoleh data dengan melakukan pengamatan, analisis, observasi, wawancara dan didukung dengan studi pustaka. Dengan adanya pemasaran menggunakan dan memanfaatkan teknologi informasi akan membantu PT Lampung Distribusindo untuk bersaing di era yang serba digital saat ini, dimana informasi akan tersebar luas dan mudah diakses oleh masyarakat.

PRAKATA

Segala puji syukur penyusun panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan anugerah yang telah diberikan sehingga penyusun dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktek (KP) ini tepat pada waktunya tanpa halangan suatu apapun. Kegiatan Kerja Praktek (KP) merupakan kegiatan wajib yang harus diikuti oleh mahasiswa/i Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya sebagai salah satu syarat kelulusan menempuh program studi S1. Kegiatan ini diselenggarakan secara rutin dan berkala setiap semester dan berlangsung selama satu bulan. Tujuan kegiatan ini adalah untuk mengembangkan konsep link and match, dengan memadukan antara teori dalam lingkup pendidikan dengan lingkungan organisasi yang sebenarnya sesuai dengan visi dan misi Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya.

Proses penyusunan laporan ini dapat diselesaikan dengan baik oleh penyusun berkat bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penyusun menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Tuhan Yang Maha Esa atas segala anugerah dan rahmat-Nya yang senantiasa diberikan kepada penyusun yang telah memberi kelancaran dan kemudahan kepada kami dari awal pembuatan sampai selesai.
2. Orang tua yang selalu memberikan dukungan dalam bentuk material dan non-material.
3. Bapak Ir. Firmansyah YA, MBA., M.Sc., selaku Rektor IIB Darmajaya.
4. Bapak Dr. RZ. Abdul Aziz, ST., M.T. selaku Wakil Rektor I IIB Darmajaya.
5. Bapak Ronny Nazar, S.E., M.M selaku Wakil Rektor II IIB Darmajaya
6. Bapak Muprihan Thaib, S.Sos., M.M selaku Wakil Rektor III IIB Darmajaya.
7. Ibu Dr. Chairani, S.Kom., M.Eng selaku Ketua Jurusan Teknik Informatika IIB Darmajaya.
8. Bapak Rio Kurniawan, S.MB., M.Cs selaku Sekretaris Jurusan Teknik Informatika IIB Darmajaya.

9. Bapak Yuni Arkhiansyah, S.Kom.,M.Kom selaku Pembimbing Akademik.
10. Ibu Dr.Sri Lestari, S.Kom.,M.Cs selaku Dosen Pembimbing Kerja Praktek.
11. Ibu Analisi selaku SVP MTI yang telah memberikan ijin kepada penyusun untuk melaksanakan Kerja Praktek (KP) di PT Lampung Distribusindo Raya, Kec. Natar, Kabupaten Lampung Selatan.
12. Keluarga tercinta yang telah mendoakan dan memberi dukungan baik material maupun spiritual.
13. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan semangat dan motivasi.

Semoga amal dan perbuatan baik mereka dalam memberikan dukungan bagi penyusun mendapatkan balasan dari Tuhan Yang Maha Esa. Penyusun berharap Laporan ini dapat berguna bagi Mahasiswa yang akan menyusun Laporan Kerja Praktek di Periode Selanjutnya. Penyusun menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan laporan Kerja Praktek ini. Oleh karena itu, penyusun mengharapkan masukan, kritik, dan saran yang membangun dari para pembaca.

Bandar Lampung, 08 Maret 2022

Penyusun,



VENNY WULANDARI

NPM. 1811010038